

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Kegiatan Magang Matching Fund di PT Austindo Informatika Dewata yang dilakukan Penulis, terdapat berbagai tugas dan arahan yang dilakukan guna meningkatkan website, aplikasi dan bisnis dari Bali Backpacker. Pengalaman yang didapatkan Penulis selama mengikuti kegiatan magang sangat banyak dan masing-masing tugas memberikan dampak yang positif terhadap keilmuan dan pribadi Penulis. Penugasan yang diberikan turut memperluas pengetahuan Penulis dari berbagai aspek dunia komputer.

Dalam penugasan analisis jarak – rating dan sentimen, Penulis mempelajari mengenai berbagai analisis yang diperlukan untuk menciptakan sebuah dasar argumen untuk mempertanggungjawabkan sebuah inovasi. Algoritma yang dimanfaatkan pada Bali Backpacker perlu didasari alasan yang kuat kepada perusahaan dan Penulis mempelajari pula profesionalitas dari dunia pekerjaan dalam penarikan kesimpulan dari analisis jarak-rating dan sentimen.

Pembangunan fitur search query yang berhasil dibuat memberikan kemudahan dalam pengguna aplikasi dalam proses navigasi di aplikasi. Pemanfaatan search query juga berhasil diimplementasikan pada aplikasi dan dalam waktu dekat akan dilakukan update pada aplikasi di Google Play Store untuk memasukkan fitur tersebut.

Dapat disimpulkan pula bahwa selama proses magang ini, setelah dibuatnya website dan aplikasi Smart Bali Backpacker ini telah terjadi perkembangan dalam bisnis di PT Austindo Informatika Dewata, dan semoga dikemudian hari semakin banyak pengguna dari aplikasi ini.

4.2 Saran

Kegiatan Magang Matching Fund di PT Austindo Informatika Dewata secara keseluruhan telah berjalan dengan baik dan lancar. Penulis

mengekspresikan harapannya agar kegiatan ini dapat dilaksanakan secara luring 100%, sehingga esensi utama dari magang, yaitu pengalaman bekerja, dapat terpenuhi dengan optimal. Selain itu, Penulis berharap pendanaan yang diberikan dapat disesuaikan agar kegiatan Magang Matching Fund pada tahun berikutnya dapat terlaksana dengan sukses. Menyikapi potensi pengembangan program ini di masa depan, Penulis mengharapkan agar apabila program Matching Fund diajukan kembali, mitra dapat memfasilitasi pelaksanaannya secara luring. Hal ini penting karena pelaksanaan secara luring memungkinkan pemantauan langsung terhadap perkembangan mahasiswa oleh mitra, memberikan dampak positif pada efektivitas dan kesuksesan program magang.